

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL SAN CARLOS

ACTA N°006 SESIÓN ORDINARIA

17 DE JULIO DEL 2023

REPRESENTANTES DEL GAD PARROQUIAL SAN CARLOS



SR. PEDRO MALDONADO IBARRA PRESIDENTE



ING. ANA PINTO INTRIAGO VICEPRESIDENTA



SR. JAIME MORA RODRIGUEZ VOCAL PRINCIPAL



TNLGO. GILBERT
MARTINEZ
CONTRERAS
VOCAL PRINCIPAL



ABG. DIANA
GUZMAN BONES
VOCAL PRINCIPAL

Dirección: Calle Velasco Ibarra y Nueve de Octubre. **Email:** gadsancarlos@gmail.com **FONO:** 05 2903 442

Web: gadsancarlos.gob.ec



GOMEST A LATER CANODESCE OF KARDEN OF SAME OF THE CO.

ACCULATION OF A TOP

ALSO IT GOLDEN RELATIONS

경제대가 ^ 1 144 ^ 1 (4) 전유유명기 (141 - 13일 경기 - 144 - 1 및 경기(기급) (

ARON-LATER SECTION AT THE SECTION OF SECTION SECTIONS OF SECTION SECTION SECTIONS OF SECTION S

N SAN

11/2/



1000





ACTA 006 - SESIÓN ORDINARIA - GADPRSC ADMINISTRACIÓN 2023-2027

En la Parroquia San Carlos, sala de sesiones del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de San Carlos, a los diecisiete días del mes de julio del año dos mil veintitrés, previa convocatoria efectuada por el Sr. Presidente, con fecha trece de julio del año dos mil veintitrés, siendo las 09h30, se instala la Sesión Ordinaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de San Carlos, representado por el Señor Pedro Abel Maldonado Ibarra, "Presidente", Ing. Ana Verónica Pinto Intriago "Vicepresidenta", Sr. Jaime Julián Mora Rodríguez "Vocal Principal", Tnlgo. Gilbert Fernando Martínez Contreras "Vocal Principal", Abg. Diana Carolina Guzmán Bones "Vocal Principal". Actúa como secretaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de San Carlos la Ing. Jessica Cedeño Macías. Para dar por iniciada la sesión, toma la palabra el Sr. presidente para expresar la bienvenida a cada uno de sus compañeros, bueno gracias compañeros todos, buenos días Srta. secretaria, como era de conocimiento de todos nosotros, tenemos esta sesión que es la primera de la quincena del mes de julio, donde vamos a tocar muchos puntos y también conocemos, de que tuvimos ya las reuniones anteriores, entonces Srta. secretaria puede continuar con el orden del programa de la sesión ordinaria. Para lo cual la Srta, secretaria procede a dar lectura al orden del día. PRIMER PUNTO. - Constatación del Quorum. SEGUNDO PUNTO. - Revisión y aprobación del acta de la sesión ordinaria del día 30 de junio del 2023. TERCER PUNTO. - Informe de actividades del presidente del GAD Parroquial Rural San Carlos Señor Pedro Maldonado Ibarra; Informe de actividades de las comisiones; Comisión de Desarrollo Social y Comisión de igualdad de género, presidida por la Ing. Ana Verónica Pinto Intriago "vicepresidenta". Comisión de fomento de actividades productivas, agropecuarias, turismo y Comisión de Infraestructura física, equipamientos y espacios públicos, presidida por el Sr. Jaime Julián Mora Rodríguez "Vocal Principal". Comisión de Cooperación Internacional y Comisión de promoción de la Organización ciudadana y vigilancia de la ejecución de obras y la calidad de los servicios públicos. Presidida por el Tnlgo. Gilbert Fernando Martínez Contreras "Vocal Principal". Comisión de Medio Ambiente y Comisión de Planificación y presupuesto, presidida por la Aba. Diana Carolina Guzmán Bones "Vocal Principal". CUARTO PUNTO. - Informe acerca de las Fiestas Cívicas y Socio-Culturales por el Cuadragésimo Primer Aniversario de Parroquialización de San Carlos. QUINTO PUNTO. -Asuntos varios, acuerdos y resoluciones. Interviene el Señor presidente para poner en consideración el orden del día para su aprobación; no habiendo ninguna observación en el orden del día, se aprueba por unanimidad. Se procede con el desarrollo de la sesión. PRIMER PUNTO. -





Constatación del Quorum. Señor presidente con la presencia de la Ing. Ana Verónica Pinto Intriago "vicepresidenta", Sr. Jaime Julián Mora Rodríguez "Vocal Principal", Tnlgo. Gilbert Fernando Martínez Contreras "Vocal Principal", Aba, Diana Carolina Guzmán Bones "Vocal Principal" del Gobierno Parroquial San Carlos, sí existe el Quórum realamentario para continuar con la sesión. SEGUNDO PUNTO. - Revisión y aprobación del acta de la sesión ordinaria del día 30 de junio del 2023. Interviene el Señor presidente para poner en consideración el acta a los vocales, para su revisión, análisis y aprobación. No habiendo ninguna observación por parte de los señores vocales, se procede a tomar la votación para la respectiva aprobación. Vicepresidenta Ana Pinto, su voto para aprobar el acta sesión ordinaria del día 30 de junio del 2023.- A favor. Vocal Jaime Mora, su voto para aprobar el acta sesión ordinaria del día 30 de junio del 2023.- A favor. Vocal Gilbert Martínez, su voto para aprobar el acta sesión ordinaria del día 30 de junio del 2023.- A favor. Vocal Diana Guzmán su voto para aprobar el acta sesión ordinaria del día 30 de junio del 2023.- A favor. Con cuatro votos a favor de los vocales principales, por unanimidad se aprueba el acta de la sesión ordinaria de junta del 30 de iunio del 2023. TERCER PUNTO. - Informe de actividades del presidente del GAD Parroquial Rural San Carlos Señor Pedro Maldonado Ibarra; Gracias Señorita secretaria y a todos compañeros buenos días, bueno compañeros, voy a dar informe de mis actividades realizadas durante estos 15 días del mes de julio, como primera actividad, participe del Desfile Cívico y de la Sesión Solemne por cumplir 41 años de Parroquialización nuestra tierra de encanto y bondad. El día 3 de julio tuvimos un trabajo realizado anteriormente lo que fue en la fiesta cívica. donde nos pudimos reunir con ustedes como vocales y con la Srta. secretaria, donde manifestamos todos los pusimos en una sola voz y un solo pedido podría decirlo de que había que corregir errores de los que son fiestas cívicas, son cosas que se dieron bueno pero no se podría repetir. Asi mismo, diariamente se realiza la atención a la Comunidad en la Oficina del GAD Parroquial Rural de San Carlos, ya que vienen por diferentes temas ya sea para el sector o para uso personal. Como también, diariamente realizo la firma de Asistencia diaria en la Oficina de la Ingeniera Clara Romero Técnica de Proyectos del GAD Parroquial Rural de San Carlos, quien es la encargada de llevar el registro diario de asistencia de cada servidor público. Realice la inspección donde están realizando el rebacheo en la calle Estenio Burgos, vía al Recinto Chipe. Mediante reunión de trabajo entre autoridades y personal administrativo socializamos el tema del evento que se realizó del desfile y sesión solemne para corregir anomalías sucedidas. Revisión y firma de documentos referentes al Cementerio General Salomón Gómez de la Parroquia San Carlos. Realice la visita a las Instalaciones del CDI "Dr. Otmaro Cedeño". Consecutivamente realizo la revisión y firma de documentos



SAN CARLOS





administrativos. Se dio una Rueda de Prensa para dar a conocer a la Ciudadanía sobre las inscripciones para la Ronda San Carlense. Recibí la visita de los usuarios que vienen por las diferentes peticiones, entonces hay que estarlos atendiendo a ellos también el día jueves. Tuve la visita de los Sres. presidentes, del recinto Montoya de afuera y del recinto Montoya de adentro, donde ellos vinieron a expresar, y manifestaban qué pasó con el tema de socavón que existe en dicho recinto, es que el tema preocupante de los Sres, es que el carro de la recolección de basuras no puede ingresar a dicho recinto por el tema de que la vía se encuentra muy estrecho, entonces en el cual les pedí a ellos que conversen con los Señores propietarios de dichos terrenos, para que ellos nos permitan ampliar un pedazo a la vía, donde se podría dar entonces solución inmediata para contratar una máquina y mandar a realizar dicho trabaio, entonces se fueron ellos muy contentos con la palabra que les exprese que podría ser una salida rápido. La Autoridades del GAD Parroquial Rural San Carlos, asistimos a la Reunión con las autoridades de Gobernación, Policía Nacional, jefe del distrito Mocache, tenienta Política para tratar el tema de Seguridad realizando operativos en la Parroquia y sectores aledaños. Gracias a la gestión realizada ante la Alcaldía Ciudadana de Quevedo, se llevó a cabo el relastrado en la vía del Recinto Agua Blancas, en conjunto con el concejal Rural Aba, Marco Chiang. El día 7 de Julio se procedió a la apertura de inscripciones para Danzas Folclórica para la Ronda San Carlense. Consecutivamente realizo el seguimiento a los Técnicos del Proyecto de Discapacidad y Tutora del Proyecto Adulto Mayor. Se realizó la gestión con el Ingeniero, encargado del departamento de alcantarillado y aqua potable para realizar trabajo en la parroquia. Recibí la visita de moradores de la Lotización la reserva, la Lotización el porvenir, donde expresan que se va a aproximar el invierno se puede aproximar el fenómeno del niño y el tema de ellos siempre se están inundando, entonces son temas de que le di a conocer de aué vamos a invitar al concejal en esta semana, en uno de estos días para tocar temas muy importantes, más que todo con la maquinaria que tiene, que el ofreció estaría por llegar, entonces creo yo que son cosas que se van a dar. Así mismo he tenido las visitas de las educadoras aquí en el GAD Parroquial para tocar temas también de lo que es la enseñanza y el cuidado de los niños. Se gestionó ante la Empresa CNEL en conjunto con el Aba. Marco Chiana concejal Rural, para que realicen oficina en las Instalaciones del GAD San Carlos, para que atienda a la Ciudadanía San Carlense, receptando necesidades y requerimientos de electrificación el día sábado 15 de Julio del 2023. El mismo día también tuve la visita del Sr. Carlos Moreno, que tuvieron también unos compañeros no recuerdo quiénes fueron de aquí vinieron a promocionar una revista, en el cual el promocionaba y expresaba de que podríamos mandar a realizar unas hojas volantes de unas 1000 o 2000 por un costo



SAN CARLOS

DE CARBO MALO



de 0.02 ctv. entonces al Sr. le comuniqué de que este tema tenemos que conversar acá en sesión que son temas que por ahora no lo podemos realizar porque la situación está media complicada aquí en el GAD Parroquial. Así mismo, recibí la visita de la Lcda. Evelina Sevillano Vocal del GAD San Carlos donde me indicaba si existía la posibilidad de reunimos tanto el GAD Parroquial de San Carlos con el GAD Parroquial de la Esperanza, para hacer un buen equipo, entonces le dije que no teníamos ningún problema como GAD Parroquial unirnos a trabajar y hacer proyectos a beneficio de la comunidad que nos respalda día a día. Asistí a reunión de trabajo, invitación realizada por el Señor Prefecto Johnny Terán, donde se tocaba el tema de lo que era la transportación nacional, en el cual estuve presente, expresó el Sr. Prefecto de que él está pidiendo la competencia de la E25 de Jujan - Santo Domingo, donde expresó y fue claro en decirlo de que el Sr. Presidente de la República está hablando de una respuesta y en esa reunión estaban en representación del Ministerio del Interior el Sr. Ministro de Interior y al Viceministro de lo que es el Ministerio de Transporte de Obras Públicas en donde se dio a conocer de que hasta ahora no se recibe ninguna respuesta que sea a favor o en contra, entonces se comprometieron los Sres. Viceministro de llevar esa petición y expresarle a los Sres. Ministros para ver que en las próximas horas tenga respuesta inmediata y el sí o el no. Gestión realizada en conjunto con el concejal Rural marco Chiang. También asistí a la Lotización La Reserva, a fin de posesionar a la nueva directiva. Autoridades del GAD Parroquial San Carlos, asistimos a la Invitación que realizo la Unidad Educativa del Milenio sobre el Tema del Proyecto Educando en Familia. Con mucha acogida si se llevó a cabo el Servicio de CNEL LOS RIOS con las peticiones y necesidades que brinda cada morador de la parroquia y sectores aledaños, gestión realizada en conjunto con el concejal Rural Abg. Marco Chiang, gracias compañeros. Informe de actividades de las comisiones; Comisión de Desarrollo Social y Comisión de igualdad de género, presidida por la Ing. Ana Verónica Pinto Intriago "vicepresidenta"; Señor Pedro Maldonado presidente, compañeros, señorita secretaria, tengan ustedes buenos días, voy a sobre la culminación de servicios de ejecución del Proyecto de actividades cívicas, culturales y sociales por el Cuadragésimo Primer Aniversario de Parroquialización de San Carlos, recordaran que el 31 de mayo del 2023, como junta consideramos mediante resolución, resolver, aprobar el proyecto de fiestas cívicas, culturales y sociales con fecha 14 de junio de 2023, la resolución administrativa se hizo la invitación para presentar ofertas técnicas y económicas para la contratación de servicios de ejecución de los proyectos de actividades cívicas, culturales y sociales, con fecha 16 de junio, mediante sesión ordinaria de junta, se resolvió aprobar las actividades cívicas, culturales, sociales por el Cuadragésimo Primer Aniversario de Parroquialización, aprobar los



SAN CARLOS

DE CARBO MALO



reconocimientos y méritos, entregar en la sesión conmemorativa a los 5 días del mes de julio de 2023, se realizó la firma del contrato del proceso para la ejecución del proyecto de actividades cívicas, culturales y sociales por el Cuadragésimo Primer Aniversario de Parroquialización de San Carlos, por un valor de \$25.000 dólares más IVA. De conformidad con el cronograma que consta en los pliegos, la fecha 11 de julio de 2023, la contratista Sra. Katherine Granja realizó el presente informe de cumplimiento y culminación del contrato, es dado así que el 2 de julio ya se cumplió con el evento del desfile cívico, sesión solemne y se pudo constatar que lo descrito en el informe del cumplimiento de la ejecución de provectos de actividades cívicas, culturales y sociales por el Cuadragésimo Primer Aniversario de Parroquialización fue terminado con éxito. Por lo tanto, se le presenta, Señor presidente, la liquidación de plazos y montos, de esto el monto fue de \$25.000 dólares más IVA, de acuerdo al informe antes mencionado realizado por el contratista y supervisado y aprobado por usted señor presidente, continuando con la ejecución del servicio se realizó desde el 5 de julio y se concluye el 10 de julio del 2023, es decir, dentro del plazo contractual, vale recalcar que cada gasto, cada inciso ha sido controlado, corroborado y dado el aval de pago respectivo, por nuestro presidente, el Señor Pedro Maldonado, por lo antes expuesto presidente, no sin antes sentamos y revisar cada uno de los gastos realizados y aprobados por usted, para que nosotros cuatro tengamos conocimiento de cada aasto realizado. Continuando con mi informe de días laborables diarias, en esta sesión les daré a conocer las actividades realizadas en estos quince últimos días del mes de junio. Participe del Desfile cívico con las autoridades por las calles de la parroquia San Carlos y sesión solemne. Mantuvimos reunión de trabajo entre Autoridades del GAD San Carlos y funcionarias administrativas para ir analizando protocolos de fiesta y correctivos a tomar. Atención a usuarios por diversas solicitudes que han realizado. Se realizó una rueda de prensa para dar a conocer las razones por la cual no se dio el baile popular por el cuadragésimo primer aniversario de la Parroquia San Carlos, del cual estuvimos presente las 5 Autoridades. Nos reunimos con la Mayor Diana Estrada de la Policía Nacional, para tratar temas netamente de seguridad. Recibí en mi Oficina, la visita de moradores del Recinto El Zapallo con requerimiento de relastrado de vía. Así mismo recibí a usuarios del Barrio Santa Rosa, por peticiones de alcantarillado. De igual manera informo a ustedes compañeros, que se subió al sistema en informe de culminación del servicio de ejecución del proyecto de actividades cívicas, culturales y sociales por el cuadragésimo primer aniversario de Parroquialización de San Carlos de acuerdo al Contrato Fl-GADPRSC-01-2023. Fui invitada a la Lotización La Reserva a presenciar el cambio de directiva junto a la Vocal Carolina Guzmán. Así mismo, fui invitada a la Inauguración del Proyecto Educando en Familia.



SAN CARLOS

DE CARBO MALO



Continuando con mis labores, mantuvimos reunión con los vocales para ir consensuando las obras publicas con las que estaremos trabajando en este año, dentro de lo presupuestado en el POA. Diariamente se realiza la atención a la Comunidad en la Oficina del GAD Parroquial Rural de San Carlos, ya que vienen por diferentes temas ya sea para el sector o para uso personal. Como también, diariamente realizo la firma de Asistencia diaria en la Oficina de la Ingeniera Clara Romero Técnica de Proyectos del GAD Parroquial Rural de San Carlos, quien es la encargada de llevar el registro diario de asistencia de cada servidor público y por último asistí a la Reunión quincenal del mes; "Sesión de Concejo" entre Autoridades y secretaria para tratar temas referentes a las aestiones realizadas y a nuestra Institución. Comisión de fomento de actividades productivas, agropecuarias, turismo y Comisión de Infraestructura física, equipamientos y espacios públicos, presidida por el Sr. Jaime Julián Mora Rodríguez "Vocal Principal"; Muy buenos días Señor Presidente Pedro Maldonado, compañeros vocales, señorita secretaria, muy bien, mi informe sobre las actividades de esta primera quincena del mes de julio estamos con el 2 de julio que fue el desfile cívico, sesión solemne por el Cuadragésimo Primer Aniversario de Parroquialización de nuestra Tierra de Encanto y Bondad. También mantuvimos reunión entre nosotros, compañeros para analizar todos los puntos que podríamos corregir, tanto en el desfile cívico como en la sesión solemne e inclusive en lo que es también la alimentación, puntos que tratamos que se podía corregir. Diariamente se realiza la atención a la Comunidad en la Oficina del GAD Parroquial Rural de San Carlos, ya que vienen por diferentes temas ya sea para el sector o para uso personal. Como también, diariamente realizo la firma de Asistencia diaria en la Oficina de la Ingeniera Clara Romero Técnica de Proyectos del GAD Parroquial Rural de San Carlos, quien es la encargada de llevar el registro diario de asistencia de cada servidor público. Así mismo, mantuvimos reunión de trabajo interna para poder evaluar ciertos puntos a tratar en el mes de julio. Por lo consiguiente mantuve reunión con el señor presidente y un arquitecto que traía una oferta para lo que es la obra de adecuación de la sala de velación del cementerio e inclusive revisión también de aquí de lo que es el arreglo de las instalaciones del GAD Parroquial. Mantuve reuniones con varios moradores de la Parroquia San Carlos, ya que solicitan ciertos daños que tienen con la tubería de agua. De la misma manera, se atendió al llamado del Señor Olver Guerra que está pidiendo que, en la Lotización Reserva San Agustín, hay una casa que tiene piscina y está mandando todas sus aquas a las calles lo que está causando periuicio a otros vecinos y también hay una fuga de agua en la vía principal que se necesita arreglarla urgentemente. Luego tenemos también el informe que se atendió al Señor Wilson Leal, que está pidiendo que en el Barrio 3 de noviembre la extinción del Cauje está con problema de mangueras que





pertenecen a la vida pública, pero que se encuentran rotas y están desperdiciando agua. Así mismo, el pedido de la ciudadanía sobre los alumbrados públicos está pidiendo para que se culmine el alumbrado público, ya que solamente se lo hizo en una etapa y se necesita el alumbrado público en las otras etapas. Y hoy que asistí a la Reunión quincenal del mes; "Sesión de Concejo" entre Autoridades y secretaria para tratar temas referentes a las gestiones realizadas y a nuestra Institución. Y ese es mi informe que puedo dar de la primera quincena del mes de julio, compañeros vocales eso es todo lo que puedo dar informe de lo que es la primera quincena del mes de julio. Muchas gracias. Comisión de Cooperación Internacional y Comisión de promoción de la Organización ciudadana y vigilancia de la ejecución de obras y la calidad de los servicios públicos. Presidida por el TnIgo. Gilbert Fernando Martínez Contreras "Vocal Principal"; Buenos Días compañero Presidente Pedro Maldonado Ibarra, señorita Jessica Cedeño Secretaria del GAD Parroquial, Ing. Ana Pinto Vicepresidenta del GAD, Señores Vocales, Sr. Jaime Mora y Aba. Carolina Guzmán, voy a leer mi informe de los 15 días del mes de julio, está basado en la siguiente manera. Bueno como todos conocemos que, para poder proceder a hacer un informe, primero nos basamos en el antecedente y cuál es nuestro propósito, como los antecedentes ya son conocidos tenemos dentro de los parámetros que me compete como vocal Parroquial Rural de San Carlos, es asistir a diario a la institución dentro del horario o jornada de trabajo. El objetivo principal es brindar el servicio oportuno y eficaz al momento que la ciudadanía presente cualquiera de sus peticiones, en lo que se refiere a mi comisión como vigilante de obras hemos estado trabajando conjuntamente con todo el equipo, como es nuestro propósito con los compañeros vocales Sr. presidente es trabajar en equipo es de esa manera lo hemos realizado, para lo cual me va a permitir dar el detalle por día. Como es de conocimiento de ustedes, desfile cívico militar en homenaje a nuestra Parroquia por conmemorarse el Cuadragésimo Primer Aniversario de vida política, sesión solemne en la cubierta del estadio de la cancha de usos múltiples. Luego se mantuvo reunión para realizar un análisis general del desfile y de la sesión solemne y así de esa manera mejorar nuestros protocolos de ceremonias. Otro punto se acordó también combinar o cambiar el sistema de tarima por una tribuna para que haya una mejor apreciación de las personas que son invitadas a ese evento. También ese día se acordó suspender el baile por motivo del 2 de julio por seguridad, estación invernal y por los permisos correspondientes. Se realizó recorrido por el cementerio, verificando la limpieza del mismo y verificando el estado de la maleza que se encontraba en el exterior e interior del mismo, como es de conocimiento de ustedes si se han dado un paseíto por el cementerio se van a dar cuenta que hasta el momento se encuentra esa maleza que existía



SAN CARLOS

DE CARBO MALO



anteriormente, ya no es un rastro, prácticamente lo tenemos dominado y aquí vamos a continuar con este equipo de trabajo para mantenerlo de esa manera. La Autoridades del GAD San Carlos, realizamos una rueda de prensa a la ciudadanía para informar, por qué no se realizó el baile y también la programación por el 2 de julio los motivos eran como ya se dijo, la inseguridad, la estación invernal y los permisos correspondientes. También se realizó la invitación a la comunidad a participar en las comparsas para el 28 de agosto previo a las fiestas patronales de nuestra parroquia. Así mismo, mantuvimos una reunión en el UPC del cantón Quevedo con la mayor Diana Estrada, iefa encaraada del distrito, También participaron el Sr Intendente, Subintendente y Comisario de policía, tema específico que se trató sobre la seguridad, que estamos viviendo en nuestra parroquia, motivo por el cual se solicitó el incremento de más policías en nuestra parroquia, llegando a un acuerdo de incrementar 10 policías siempre y cuando se le de alojamiento una forma eventual va que el UPC en San Carlos no dispone del espacio necesario para los a los amigos. Realice recorrido al cementerio, verificando las instalaciones de construcción de bóvedas de este mes. También mantuve reunión con la Ing. Mercy Gómez, tratar los temas sobre los proyectos de adultos mayor y discapacidades para su mejoramiento en ciertos temas que estamos incumpliendo. También se hizo una reunión con los moradores del barrio Santa Rosa, pedido de limpieza del hidrante que se encuentra en la esquina de la Sr. Nancy Bravo, Reunión también con el personal administrativo para tratar el tema de la recolección de dinero del cementerio e implementar un formato de registro de control de construcción de sepultura y exhumaciones. Por delegación del señor presidente se hizo una visita a las Instalaciones de Centro de Desarrollo Infantil "Dr. Otmaro Cedeño". Reunión con el personal que realiza construcciones de bóveda en el cementerio, se hizo la distribución equitativa para que los señores puedan tener un ingreso en dichos trabajos. De igual manera mantuvimos reunión con los moradores del recinto Montoya la cual presidió la reunión el Sr. presidente para la entrega de arreglos del socavón que se encuentran a la entrada del mismo. Reunión con el Sr. Gregorio Iza, para tratar la limpieza de unas cajas de aguas Iluvia en el barrio de Santa Rosa. Reunión con el señor presidente, compañeros vocales y personal administrativo para tratar el tema de mejora del cementerio. Esto es todo cuanto puedo informar hasta el día 14 de julio del 2023, gracias por la atención. Comisión de Medio Ambiente y Comisión de Planificación y presupuesto, presidida por la Aba. Diana Carolina Guzmán Bones "Vocal Principal"; Con el permiso del Señor presidente Pedro Maldonado Ibarra, compañeros vocales, señorita secretaria, procedo a realizar mi informe y dar a conocer acerca de las actividades realizadas del mes de julio. Así mismo, asistí al desfile cívico precedido por el Sr. presidente del GAD Parroquial, vocales.



CARLOS

DE CARBO MALO

autoridades e invitados especiales y público en general, luego sesión solemne por los 41 años de Parroquialización de San Carlos. Diariamente realizo la firma de asistencia diaria en las oficinas del GAD Parroquial de San Carlos, reunión de trabajo con el presidente del GAD Parroquial y vocales en el cual se tomaron puntos a tratar y dar seguimiento durante la semana. También realice la revisión del presupuesto a cerca de las festividades por la Parroquialización por los 41 años de San Carlos. Diariamente se realiza la atención a la comunidad por diferentes temas que desean para su comunidad o uso personal. En conjunto con mis compañeros del GAD San Carlos, realizamos una rueda de prensa liderado por el Sr. presidente Pedro Maldonado Ibarra, hablamos de los temas a tratar acerca de por qué se suspendió el baile que teníamos programado para el día sábado y también hacer la cordial invitación a la ciudadanía a participar en las comparsas y dar a conocer los demás detalles por las festividades en honor a Santa Rosa y San Ramón. Mantuvimos una reunión a través de una mesa de trabajo donde se trataron temas de seguridad con las autoridades de Quevedo de gobernación y Policía Nacional, con la presencia de la mayor Diana Estrada, iefe del distrito Mocache-Quevedo, con la finalidad de buscar estrategias que permitan canalizar la inseguridad de la parroquia San Carlos. Posterior a eso también en las oficinas del GAD revisión del presupuesto y análisis general. Mantuve reunión con los moradores del Barrio de San Agustín, que se trató temas de electrificación en el barrio 3 de noviembre, también pedidos de luz deficiente que se necesita un transformador, lo que nos manifestaron los moradores. Y también tuvimos una reunión con un consultor político. Asistí a la posesión de la nueva directiva de la reserva junto con la Vicepresidenta del GAD Parroquial, la Ing. Ana Pinto. Realice inspección de las alcantarillas tapadas en el barrio 3 de noviembre con el fin de gestionar el mantenimiento y pedido de limpieza en reunión con los compañeros y presidente del GAD Parroquial de San Carlos para hablar temas generales. El día sábado 15 de julio asistí a las Instalaciones del GAD San Carlos, ya que miembros de la empresa CNEL, nos visitaron para ayudar a la ciudadanía con diversos temas referente a la CNEL. Realice atención a las peticiones de la ciudadanía y también haciendo visita en territorio, esto en cuanto puedo manifestar mis actividades realizadas por el mes de julio. Muchas gracias. CUARTO PUNTO. – Fiestas Cívicas y Socio-Culturales por el Cuadragésimo Primer Aniversario de Parroquialización de San Carlos. Interviene el Señor Pedro Maldonado Presidente del GAD San Carlos, aquí compañeros en este punto como lo acordamos en Reuniones de trabajo, donde les indique que invitaría a la Contratista Katherine Granja para que diera el detalle de los gastos por Eventos, entonces señorita secretaria haga pasar a la señora, pues bien, estimada Katherine usted sabe que fue invitada a esta sesión para que nos diera los pormenores y detalles de cada evento que



SAN CARLOS

DE CARBO MALO



realizo. Interviene la Sra. Katherine Grania Contratista, buenos días señores Vocales y Presidente, pues bien estoy aquí porque el señor presidente me dijo que viniera a esta sesión y detallara los eventos realizados; Primer Evento, presentación de la Candidatas a Reina de la Parroquia San Carlos, evento que se llevó a cabo en el Auditórium del GAD San Carlos, donde el valor fue de \$860.00 dólares; desalosados de la siguiente manera; Sonido a cargo del señor Lito Silva valorado en \$50,00 dólares; Flores para las 6 candidatas valorado en \$40,00 dólares; Mesa para las cintas que decían candidatas \$10.00 dólares: Mesa de autoridades con ramo de flores \$20,00 dólares: Alfajores en cajas elegantes para las 6 candidatas \$60,00 dólares; Camisetas para las candidatas 50% valorado en \$45,00 dólares; Bocaditos presentación de candidatas 400 Unidades \$80.00 dólares; 12 almuerzos del día de la presentación para las candidatas, (6 candidatas, 2 maquillistas, 2 organizadores y 2 coreógrafos) \$45,00 dólares; 3 pacas de aguas para el día de la presentación oficial, \$20,00 dólares; Decoración presentación: 6 sillas Tiffany, mesa para bocaditos, mesa para corona, área de fotos, sillón, alfombra roja, fondos con flores naturales y talaje escenario bajo \$140.00 dólares; Abono de la subida del Proceso al portal de compras públicas \$200,00; Pago a bomberos, gallineta y almuerzos autorizado por el Señor Presidente \$20,00 dólares; Pago de perifoneada del día del pregón \$130,00 dólares, que nuevamente les repito estos gastos fueron de un total de \$860,00 dólares, estos rubros fueron supervisados y aprobados por el presidente Pedro Maldonado. Segundo Evento, Elección de Reina de la Parroquia San Carlos 2023; Pago al Señor Marvin Ricaurte (Preparación de candidatas) por un valor de \$2,460,00 dólares. Invitaciones para las Autoridades \$50.00 dólares: Corona para la Reina \$75.00 dólares: 200 bocaditos para la Elección de Reina \$40.00 dólares: 4 pacas de agua del día de la Elección de Reina \$25,00 dólares; 20 meriendas y colas para los policías del día de la Elección de Reina \$90,00 dólares; Pago a los tres señores que cargaron las vallas de contención \$60,00 dólares; Pago al Señor Geovanny Candelario (Presentador del Evento Elección de Reina) \$60,00 dólares; 13 meriendas para las candidatas del día de la Elección \$70,00 dólares; Sonido, Escenario, pantalla y pasarela \$2.000,00 dólares; Alquiler de baterías Sanitaria \$300,00 dólares; Alquiler de carpa camerino con espejos, aires, mesas, sillas, nevera y más \$400,00 dólares; Pago a grupo musical \$210,00 dólares; Pago de movilización de Jurado calificador \$40,00 dólares; Premios en efectivo a candidatas \$900,00 dólares; Compra de 3 cintas (Amistad, Srta. Multimedia v Srta. Silueta) \$50.00 dólares; Letreros para Openina de candidatas \$50,00 dólares; 50 sillas Tiffany y 100 plásticas zona vip \$140,00 dólares; Decoración 20 metros de cenefa, flores y telaje tarima baja \$320,00 dólares; Mesas para jurado calificador, veedores, cintas, obseguios y prensa \$90,00 dólares; Pago a la Señora Piedad Movano



SAN CARLOS





(Presentadora del Evento) \$60,00 dólares; 2 cintas adicionales Confraternidad y Turismo \$35,00 dólares; 6 cheques en vinil con PVC (Gigantografía) \$120,00 dólares; Pago al Señor Luis Villamar (Recorrido y acompañamiento candidatas) \$100,00 dólares. Por un total de \$7.745,00 dólares. Tercer Evento, Desfile Cívico Cultural y Sesión Solemne; Invitaciones para las Autoridades e invitados para el Desfile Cívico \$120,00 dólares; 4 canecas de puro (cabalgata y publico) \$140.00 dólares; 400 botellas plásticas para encasar puro + mano de obra (llenar los envases) \$60,00 dólares; placas, medallas y reconocimientos \$400,00 dólares; 15 medallas para el evento del ciclo paseo \$35,00 dólares; 150 fundas de agua en funda para el evento del Ciclo Paseo realizado por el Alcalde de Quevedo \$35,00 dólares; 25 botellas de Champagne \$170,00 dólares; Alquiler de 300 copas de Champagne servidas con meseros \$200,00 dólares; Mano de obra y material de pintada de la Avenida 2 de julio \$2.400,00 dólares; 250 sillas en Sesión Solemne (Tiffany + plásticas) \$350,00 dólares; 25 mesas para Sesión Solemne \$225,00 dólares; mesa directiva para sesión solemne 10 sillas Tiffany, fondo personalizado \$140,00; entrada área de fotos para sesión solemne, césped \$150,00 dólares; 25 centros de mesa sesión solemne \$125,00 dólares; decoración de tribuna, desfile cívico (incluye 30 sillas Tiffany y césped) \$160,00 dólares; 350 servicio de alimentación (cabalgata y demás) \$1.137,50 dólares; sonido tribuna y sesión solemne \$600,00 dólares; 60 servicios de desayuno, almuerzos, cafetera, sillas y mesas (Marinos y excombatientes) \$590,00 dólares; Servicio de Catering sesión solemne \$1.380,00; reflectores (donación) Cancha Zamora \$115,00 dólares; compra de sillas de ruedas \$155,00 dólares; Transporte Israel Moya \$70,00 dólares; Transporte Julio Vera \$50,00 dólares; camisetas para ciclistas en desfile cívico \$100,00 dólares; 1500 refrigerios \$3.000,00 dólares; 25 pacas de aguas de aguas sesión solemne y tribuna \$100,00 dólares; 2 carpas y 8 mesas con sillas para servicio de refrigerio y cabalgata en la calle \$250,00; cancelación Smil Rodríguez y Alvarito soldada de tribuna y Reparación de carpa \$100,00 dólares; Pago al Señor Gilbert Martínez por los trabajos de limpieza del Cementerio \$846,50 dólares; Pago al señor Pedro Cedeño por la armada y desarmada de tarima \$200,00 dólares; Pago al Señor Esqueleto Rumbero animación del desfile cívico \$130,00 dólares; Transporte de Marinos \$650,00 dólares; Pago a la Sra. Franchesca, pago del Proceso parte del GAD, realizo el PAC, instructivo del portal de compas y catalogo electrónico \$120,00 dólares; Planchas de Plywood \$320,00 dólares; Pago al señor Cevallos por video \$50,00 dólares; pago de diferencia a Nelly loor, subir el proceso \$100,00 dólares; pago al señor Alexis Candelario maestro de ceremonia sesión solemne \$60,00 dólares y el alguiler del vestido para la Reina que utilizara en el desfile cívico \$100,00 dólares. Esto señores Vocales y Presidente es todo el trabajo que yo realice, mismo que fueron autorizados por el señor presidente Pedro Maldonado. Interviene



SAN CARLOS

DE CARBO MALO



el Señor Presidente Pedro Maldonado, pues compañeros ese fue el detalle de los gastos que se fueron en los eventos realizados hasta el momento dando la suma de \$23.539,00 dólares por eso le pedí a la proveedora que ella mismo nos diera este detalle del cual como ustedes saben se realizó. QUINTO PUNTO. - Asuntos varios, acuerdos v resoluciones. Interviene la Señorita secretaria, para dar a conocer los oficios más relevantes que han llegado a secretaria y los oficios enviados. Interviene el señor presidente y dice, en base a los diferentes oficios que se dieron lectura, los que están enmarcados a nuestra competencia ayudarle de una u otra manera y los que no, ya gestionaríamos al ente competente para que puedan atender el requerimiento que realiza la Ciudadanía San Carlense. Así mismo compañero antes que me olvide porque esto ya lo tengo de días atrás, estaba por expresarlo, tenemos un problema aquí en el GAD Parroquial, que el día que hubo el pequeño inconveniente del incendio hay que hacer la solicitud para pedir un nuevo medidor, porque tenemos el tema que una fase está guemada en el medidor, entonces ya por qué, si cuando se prenden los aires acá se le apaga la computadora, pero es cuestión del medidor, entonces para hacer la solicitud y pedir el cambio del medidor. De igual manera en este punto ya que estamos aquí, hay que hacer las invitaciones a todos los representantes de las diferentes comparsas que van a participar para tener una reunión y socializar cómo van a hacer los puntos, entonces esto tenemos que hacerlo lo más pronto, porque ya están ensayando las comparsas. También compañeros quiero mocionar a ustedes de recuperar la Playa del Rio San Carlos, porque esa playa es nuestra, nosotros no tenemos acceso a la playa para irnos a un playazo. hablémoslo así, como en época atrás lo solíamos realizar, pero vamos a trabajar todos y hacer una buena propuesta, porque de allá nació el asentamiento poblacional de San Carlos con el nombre de Carbo Malo, para ello, le hice una invitación a Marvin Cedeño que está casado con la que ahora es la propietaria del terreno, claro ella no es la propietaria en sí, pero es la persona que tiene la potestad de dicho terreno, entonces vamos primero a conversar con el Señor y luego que mantengamos la reunión ver en que se queda de acuerdo, las autoridades mocionaron todos que si sería bueno dialogar con el señor que menciona para llegar a un buen término y poder realizar dicho proyecto. Interviene el señor presidente, grábense bien esto compañeros de que si autoriza el Sr. Marvin, sobre el proyecto, todos nosotros vamos que el Señor sea el anfitrión en ubicarse con puestos de ventas, como él tiene su negocio de las papas él es el que va a tener beneficio, ya entonces esa es la idea que vamos a implementar o realizarla, siempre y cuando el señor apruebe dicha moción. Interviene el Tecnólogo Gilbert Martínez, bueno yo quería manifestarles sobre el tema de las planificaciones, no sé si ustedes lo conocen pero el Señor Pedro sí y la compañera aquí también



SAN CARLOS

DE CARBO MALO

la conocen pero ustedes compañeros no, sobre que estamos buscando la posibilidad de solucionar el agua potable de San Carlos, entonces está tratando de buscar una concesionaria, bueno de mi parte estoy haciendo porque una de las metas es querer ver a la Parroquia es tener agua potable y alcantarillado y aguas lluvias, previo a un análisis que aquí sería muy importante saber hasta dónde es el costo de esta obra porque es una mega obra y que si lo conseguimos, pues sería un aran beneficio para toda la comunidad San Carlense, porque como en días atrás lo manifestamos el Técnico va a venir esta semana, quedamos en que día podrían venir los Señores de la concesionaria y hay que ponerlo a consideración también de la ciudadanía y luego de eso, a consideración de la alcaldía, todos sabemos que no es nuestra competencia, en lo que es agua potable, pero yo creo que aquí está la parte de nosotros, nuestro trabajo, digo nuestro trabajo porque es nuestro equipo y si se logra llegar a un acuerdo yo creo que la ciudadanía también está de acuerdo con eso y llegar a la alcaldía y que la alcaldía sí que está dentro de los parámetros de autorización de la competencia y podamos avanzar sería una gran labor que se estamos haciendo nosotros, yo les quería manifestar esto porque estamos ya en esto, porque hay que hacer un recibimiento, a estas personas no sé cómo lo canalice el Sr Pedro no se si lo hacemos aquí en la parroquia, recibiendo aquí mismo en el GAD en un almuerzo de trabajo y lo podamos realizar en conjunto con todo el equipo qué estamos aquí. Es posible que sea el día viernes posiblemente, no me han confirmado. Interviene el Señor Pedro Maldonado Presidente, pero la reunión la vamos haciendo acá internamente nosotros, el pueblo que no se entere hasta segunda orden, hasta que verifiquemos que si se de la obra o servicio, no hay interés de por medio, porque el único interés es servir a la comunidad, entonces de eso se trata de hacerlo, entonces yo quiero ver si que se da, tampoco es que ya está, por eso lo estamos, intentando trabajar de esa manera, eso es para conocimiento de nosotros. Interviene el Tecnólogo Gilbert Martínez, el otro tema como usted lo hablo Señor presidente es que sería bueno lo de la mina esa sería una gran ventaja vo también pedí a usted, Presidente v todos los compañeros de identificar nuestro territorio que tenemos a cargo del GAD, como son los terrenos, sí están bien, cuáles están legalizados, cuáles no están legalizados y sí que estamos al día en los impuestos prediales y poderlos identificar mediante un rótulo previa a una limpieza y delimitarla, si tenemos en el plano que constamos con un ejemplo 10.000 m2 de tal parte, si tenemos 5.000 m2 en tal parte, entonces basarnos en el documento, tenerlo a la mano porque las gestiones seguirán siendo, entonces es parte de la gestión para poder continuar con nuestra misión, que es llegar a cumplir muchas metas más, entonces estamos hablando de la seguridad imagínese ahora el caso y ante mano, pues agradezco también a usted Sr. Pedro que haya puesto estos granitos de grena para





traernos 10 policías más ya que no tienen el albergue y usted lo va a hacer, eso es muy importante ya que de esa manera ya estamos contribuyendo a la seguridad. Me estaban pidiendo por todos lados, bueno como yo soy sargento retirado piensan que yo tengo la solución de la seguridad en las manos y tampoco es así porque esto es un equipo, entonces ayer me cogieron ahí en el complejo, las personas de aquí de la piragua que quien está a cargo de la seguridad y le dije, somos un equipo, todos estamos a cargo, pero dígame qué es lo que quiere, entonces quieren hablar en una reunión con nosotros, porque ya es insoportable la situación de la parroquia y no solamente aquí si no en todos lados, entonces ese tema como yo le dije que manejarlo muy bien y tenemos que comprometernos todos, así se han encargado de la comisión quien sea, no nos interesa lo que nos interesa que el equipo de trabajo lo haga, entonces ese tema también es tratar, por eso le digo, los 10 policías, si Dios lo permite ya estar aquí, no sé si será la próxima semana. entonces, de ahí de eso ya tenemos que ir viendo otras cosas más, eso es lo que quería de nuevos puntos, bueno gracias. Así mismo referente a los rubros que expuso la Sra. Katherine Granja, en el cuarto punto de su intervención, todos sabemos que fueron rubros netamente que autorizo usted Señor Presidente, del cual les indico compañeros y compañeras Autoridades que yo, no estoy de acuerdo con los rubros que se gastaron. Interviene el Señor Presidente, y dice bueno compañero muchas gracias por su acotación, pues compañeros les comento ayer estuvimos haciendo el recorrido con un sargento aquí de la policía que está encargado del UPC y también con la Abg. Nora Moran, fuimos a inspeccionar la casa donde se les dará a los policías, entonces el tema que les doy a conocer es que hoy día, ya la están limpiando, también buscamos un Señor albañil que le comunique a la compañera Ana ya que necesitamos de urgencia porque hay que arreglar varias cosas pequeñas para los baños. Del cual, ya nos comunicaron que los Señores policías estaban hoy en Nuestra Parroquia San Carlos, pero se iban a acomodarse por esta noche en el UPC hasta el día de mañana y también le comunicaba ayer al Señor que estaba a cargo de la UPC y a la Aba. Nora de que igual ellos van a venir, dicen con unos colchones para estar recogiendo y en la noche tendiendo se ve tan feo, no, entonces yo le digo que podríamos salir aquí al pueblo de San Carlos, tenemos muchos comerciantes, porque los 10 policías no es que le va a sumar al GAD Parroquial, es al pueblo, ósea, yo lo que estoy haciendo, colaborando porque nos interesa tener acá al miembro de la policía, entonces podríamos salir a los comerciantes, en este caso yo le hablaba Bajaña, el Señor Briones, Señor López, Señor Granja, la Ferretería San Carlos, Señora Zoila, un sin número de personas para contribuir a pedirles que nos colabore por lo menos con unas literas o cama base, que por lo menos que ellos estén cómodos, por qué se ve tan feo de que en la mañana



SAN CARLOS





estén recogido sus colchones y aparte de eso también, estamos comprometidos que vamos a comprar una pintura en blanco o que se yo de color y le pintamos todas esas paredes, realizar una minga, ahí va a estar Tenencia política, brigadistas, vamos a estar nosotros también vamos a comprometer a los de la Asamblea Parroquial San Carlos, que vayan ellos también, entonces para realizar dicha minga esperando que todo se dé, de la mejor manera. No habiendo otro tema que tratar, siendo las 12H30, se da por concluida la sesión de Junta del Gobierno Parroquial San Carlos, del 17 de julio del 2023. En base al Art. 67 literal a); Art. 70 literal t) y el Art. 357 del Código Orgánico de Organización Territorial Autonomía y Descentralización COOTAD, CERTIFICAN:

Sr. Pedro Maldonado Ibarra
PRESIDENTE DEL GAD
PARROQUIAL SAN CARLOS

Ing. Jessica Cedeño Macías
SECRETARIA DEL GAD
PARROQUIAL SAN CARLOS

Para constancia de lo actuado firman los intervinientes:

Ing. And Pinto Intriago
VICEPRESIDENTA DEL GAD

PARROQUIAL SAN CARLOS

Tnlgo. Gilbert Martínez Contreras

VOCAL PRÍNCIPAL DEL GAD PARROQUIAL SAN CARLOS

Sr. Jaime Mora Rodríguez
VOCAL PRINCIPAL DEL GAD

PARROQUIAL SAN CARLOS

Abg Carolina Guzmán Bone
VOCAL PRINCIPAL DEL GAD

PARROQUIAL SAN CARLOS

